



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 8 Pièces |
| Superficie | 245 m² |
| Référence | 82769245 |
| Prix | 1 750 000 € |

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

Barnes yvelines vous propose dans d'anciennes écuries, une belle longère de 221 m² habitables, 245 m² au sol, sur le haut de la colline des impressionnistes, construction fin 19ème, réhabilitée en 2004, toiture entièrement refaite en 2022, ainsi que toutes les fenêtres et baies vitrées. Dpe : D. Très agréable, avec la piscine, la terrasse de la chambre parentale, sa dépendance avec garage et espace bureau (idéal pour y installer un bureau ou la famille de passage...). Vous trouverez dans la maison principale salon, salle à manger, cuisine, arrière-cuisine, une chambre de plain-pied avec son ...

In former stables, barnes yvelines is listing a beautiful farmhouse offering 221m² (2,379 sq ft) of living space and 245m² (2,637 sq ft) of floor space, built at the end of the 19th century on the top of the impressionists' hill, renovated in 2004, with the roof completely replaced in 2022, as well as all windows and picture windows. Epc: D. Very attractive with its swimming pool, terrace leading off the master bedroom, and outbuilding with garage and office space (ideal for an office or family visits, etc.). The main house has a living room, dining room, kitchen, pantry and a single-level ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

